

平成 28 年度香川大学特待生 (学業) 学長表彰式を実施

7月22日(金)、大学本部第二会議室において、学業成績及び人物共に特に優れていると認められた今年度の特待生に対する学長表彰が実施されました。今年度は、学部学生40人、大学院学生15人の計55人が選ばれました。特待生には、当該年度の後期分の授業料が全額免除されるとともに、学長から表彰状が授与されました。

表彰式には、役職員や各学部・研究科の教員も臨席しました。学長からは、これまでの努力と成果を称えるとともに、留学や社会参画等を積極的に経験し、人生を豊かにすることを期待している旨の祝辞が述べられました。最後に記念撮影を行い、式を終えました。



香川地域活性化グローバル人材育成プログラム 第5期派遣留学生壮行会を開催

8月5日(金)、香川大学幸町キャンパスにて「トビタテ! 留学 JAPAN 日本代表プログラム 香川地域活性化グローバル人材育成プログラム 第5期派遣留学生壮行会」を開催しました。工代 祐司 香川県審議監を始め、地域企業、県内の高等教育機関等から約50人が参加し、香川県全体で派遣留学生を応援し、地域を盛り上げていくイベントとなりました。派遣留学生は支援企業や、過去にトビタテ! 留学 JAPAN に採用されて留学した学生などから激励を受けるとともに、留学で何を学び香川に貢献するかについて決意表明することで、地域とのつながりを深めることができました。また、派遣留学生が留学や県内インターンシップを通して、香川と世界をつなぐ役割を果たすことを期待して「Student Ambassador of Kagawa」の称号が付与されました。



「トビタテ! 留学 JAPAN 日本代表プログラム」は、平成 25 年度から政府が官民協働のもと社会総掛かりで留学促進に取り組む制度で、採用された学生は支援企業からの寄附金で留学します。県内企業でのインターンシップも経験する「地域人材コース」の香川県版プログラム「香川地域活性化グローバル人材育成プログラム」では、今回第5期派遣留学生の募集があり、本学からは5人が採用されました。採用された学生は8月後半以降順次海外へと出発します。

第51回さぬぎ高松まつり総おどりに参加しました

8月14日(日)、第51回さぬぎ高松まつり総おどりに参加しました。今年も、サークル連合 H.O.P. の呼びかけにより、香川大学連として、学生、教職員、附属高松小学校の児童・先生・保護者等、総勢約200名が参加しました。

振付は本学ダンス部による創作で、学生自身がお手本となり、小学生や留学生等、初めて知り合ったメンバーに丁寧に振付を教え、全員が踊れるようになるまで何度も練習をしました。本番では、約2時間、終始大きな声と踊りにより、「熱く元気な香川大学」をPRすることができました。



読 者 大「うまげな」とは…? 「おいしいぞな」という意味ではなく「素敵」や「カッコイイ」という意味の方言です。9月4日まで「瀬戸内国際芸術祭2016」の夏会期が開幕中です。世界各国の芸術家によるうまげな作品がたくさん展示されています。香川大学生もボランティア等で参加しています。皆さん、是非うまげな作品を見にいらして下さいね。

発行：香川大学広報室
soumkot@jim.ao.kagawa-u.ac.jp
香川大学ホームページ
http://www.kagawa-u.ac.jp/



学長閑話

スポーツ

香川大学 学長 長尾 省吾

- 前号ではこの窮屈な社会をもっと余裕があるものにするため、日本のお祭りて人々の繋がりを強めてはどうかという話をした。人生にゆとりができるもう一つの工夫として、体を動かすスポーツで人との交流を深めてはどうか。フルマラソンでゴールした選手が、爽やかなコメントを出されることが多い。体力気力を振り絞って必ずしも結果がついていない選手であっても、達成感と心の高揚感にあふれた名言を聞いたことがあるだろう。スポーツで体に一定の負荷がかかると、体内エンドルフィンが増えて、それが心の余裕と幸せ感をもたらすのだ。例えば、皆さんが苦しい練習を行った時や、対外試合で仲間と共に戦った時に、一定の達成感で心晴れ晴れとなることは、経験者であれば分かるだろう。サッカー・野球・柔道・剣道・空手道・バドミントン・バレー・水泳等々皆さんが常日頃親しんでいるスポーツが、世界をつなぐツールにもなっている。国際大会、その究極であるオリンピック大会等、それらが何故有史以来続いてきたか。それは、体力的競争以外に、共通のスポーツを通じendoルフィン仲間としての連帯感が醸成されるからだと思う。前文部科学大臣は、ご存知のように元プロスポーツ家で、大学でさらなるスポーツ振興と提言した。もと体育会系の私には、嬉しい話だ。皆さんも、大学の恵まれた環境の中、スポーツで心地良い汗を流し、多くの人と交流してはどうか。

香大サークル紹介

写真部

こんにちは、私たちは香大写真部です。私たちは日々楽しく活動をしています。活動内容としては、部室で部員同士話をしたり、写真部なので撮影会に行ったりしています。大学に入ってカメラを買ったり、スマホで写真を撮り始めたりしている人が楽しく活動しています。写真部と言っても、一眼を持っている人やミラーレス、コンデジの人、スマホで撮影している人など持っているカメラは写真が撮れればなんでもOKです!楽しくワイワイやる部活なので、お気軽にお越しください!



活動場所 サークルBOX1階



ワンダーフォーゲル部
ワンダーフォーゲル部では、主に山に登ったり、キャンプに行ったりするサークルです。自分たちで行きたいところを調べて、計画をたてるのでごくやりがいも感じることができます。山に登るときは、少ししんどいかもしれないけれど山の上から見る景色は絶景です!! 山に登ること以外にも、みんなで旅行に行ったりするので大学生生活のいい思い出作りができると思います。興味のある方はぜひ一度部室に来てみてください☆彡

活動場所 蓬山

医学部 ODSC(探検部)

DSC(探検部)は登山やサイクリング、釣り等々、部員それぞれの探検心でやりたいことを満喫しようというサークルです。ODSCとはOutdoor Sports Clubの頭文字です。夏に行うグループ単位の合宿では、日本アルプスや富士山、屋久島登頂、しまなみ街道や琵琶湖サイクリング、岸釣り合宿など、毎年様々な企画を立ち上げます!救急講習会や山岳研修会への参加など、安全確保も怠りません。ぜひご参加ください!



活動場所 医学部会館2階部室